



Centre des  
Musiciens  
du Monde

# Politiques de location de studio au CMM

## Réservation

- Les studios en locations sont au Centre des musiciens du monde au 5043 rue Saint-Dominique, Montréal, QC, Canada, H2T1V1.
- Il est obligatoire de réserver en avance les créneaux de chaque salle de répétition.
- Sous réserve de disponibilité, toute demande de location d'un studio de répétition doit se faire auprès de l'agent d'accueil via l'adresse courriel [info@centredesmusiciens.com](mailto:info@centredesmusiciens.com), par téléphone au 514-397-9226 ou en ligne sur notre [site web](#).
- Il est attendu que les utilisateurs respectent heures prévues de la réservation. Tout dépassement de temps sera chargé conformément aux tarifs en vigueur.

## Dimensions des salles et tarifs en vigueur

Espaces	Surface	Capacité maximum
Salle principale 101	5,67 m x 8,99 m	40 personnes
Salle principale 201	5,67 m x 8,99 m	40 personnes
Studio 202	5,10 m x 3,45 m	12 personnes
Studio 203	3,02 m x 6,70 m	12 personnes
Studio 204	2,98 m x 4,68 m	12 personnes
Studio 208	4,94 m x 2,82 m	12 personnes

## Commodités

**Le Centre des musiciens du monde** : Conscient que sa mission d'ouverture et de diffusion de différentes traditions musicales du monde repose sur un volet artistique, le Centre met en location ses studios de répétition pour les musiciens de tous horizons. Les locaux peuvent aussi être loués pour d'autres activités.

**Internet** : nom du réseau : Centre des musiciens du monde / mot de passe : Kora2024!

**Stationnement** : Nous n'offrons pas de stationnement. Il vous est possible d'utiliser le stationnement privé situé à l'arrière de l'église, en utilisant l'application [clicknpark](#).

## Règlements d'utilisation

- Les studios sont disponibles durant nos heures d'ouverture.
- L'accès aux studios de répétition est limité à de la pratique musicale acoustique. Toute utilisation d'amplificateurs ou de systèmes de sonorisation électriques est interdite dans les locaux du Centre, à moins d'une permission.
- Les utilisateurs auront accès aux studios seulement après avoir payé la location de la salle en fonction des tarifs en vigueur.
- Les utilisateurs s'engagent à respecter le nombre de personne préconisé selon les dimensions de la salle (voir le tableau des dimensions).
- Les utilisateurs de la salle de répétition doit immédiatement informer le Centre en cas de panne, de problème matériel, de dégradation ou de vol.
- Lors de la réservation, l'utilisateur doit aviser le centre du nombre de personne, des instruments et matériel utilisés ainsi que la raison de la location.
- Durant l'hiver, il est interdit d'utiliser des bottes à l'intérieur des studios.
- À la fin de chaque répétition, les utilisateurs doivent jeter leurs déchets dans les poubelles prévues à cet effet.
- Il est interdit de consommer de la nourriture et de l'alcool dans les studios, à moins d'une permission.
- Il est interdit de fumer dans les studios ainsi que dans l'enceinte du bâtiment.

## Politique d'annulation

- En cas d'annulation d'une location, l'utilisateur s'engage à prévenir le Centre au moins 48h à l'avance pour un remboursement complet.
- Le Centre des musiciens du monde se réserve le droit de déplacer ou d'annuler une location en fonction d'autres impératifs liés au calendrier interne (événement, cours, etc.). Lorsque ce cas de figure se présente, le Centre s'engage à prévenir les usagers.

## Assurances et responsabilités

- Le Centre des musiciens du monde n'assume aucune responsabilité pour les dommages de toute nature pouvant survenir aux utilisateurs dans les locaux mis à leur disposition. En cas de vol ou de dégradation de biens personnels, le Centre des musiciens du monde ne saurait être tenu pour responsable.
- Il est vivement conseillé aux locataires des studios d'avoir leur propre assurance personnelle pour couvrir les risques éventuels.



Centre des  
Musiciens  
du Monde

# Studio Rental Policy at the CMM

## Reservation

- The rental studios are at the World Musicians Center at 5043 rue Saint-Dominique, Montréal, QC, Canada, H2T1V1.
- All reversal rooms must be reserved in advance.
- Subject to availability, all requests to rent a rehearsal studio must be made to the receptionist at [info@centredesmusiciens.com](mailto:info@centredesmusiciens.com), by telephone at 514-397-9226 or online on our website.
- Users are expected to respect the times specified in the reservation. Overruns will be charged according to current rates.

## Rooms Sizes and Curent Rates

Room	Sizes	Capacity
Room 101	5,67 m x 8,99 m	40 persons
Room 201	5,67 m x 8,99 m	40 persons
Studio 202	5,10 m x 3,45 m	12 persons
Studio 203	3,02 m x 6,70 m	12 persons
Studio 204	2,98 m x 4,68 m	12 persons
Studio 208	4,94 m x 2,82 m	12 persons

## Commodity

**The Centre des musiciens du monde:** Aware that its mission of opening up and disseminating different musical traditions around the world is based on an artistic component, the Center rents out its rehearsal studios for musicians from all backgrounds. The premises can also be rented for other activities.

**Internet:** network name: Centre des musiciens du monde / password: Kora2024!

**Parking:** We do not offer parking. You can use the private parking located at the back of the church, using the [clicknpark](#) application.

## Usage Reglementation

- Studios are available during our opening hours.

- Access to the studios is limited to acoustic music practice. Any use of amplifiers or electric sound systems is forbidden on the Centre's premises unless permission has been granted.
- Users will have access to the studios only after paying the rental fee according to the current rates.
- Users agree to respect the number of people recommended according to the dimensions of the room (see dimensions table).
- All users of the rehearsal room must immediately inform the person in charge in the event of a breakdown, equipment problem, damage or theft.
- When booking, the user must inform the center of the number of people, instruments and equipment to be used, and the reason for the rental.
- During winter, the use of boots inside the studios is forbidden.
- At the end of each rehearsal, users must dispose of their garbage in the garbage cans provided.
- It is forbidden to consume food or alcohol in the studios, unless permission has been granted.
- Smoking is not permitted in the studios or on the premises.

## Cancellation Policy

- In the event of cancellation of a rental, the renting musician undertakes to notify the Centre at least 48 hours in advance for a full refund.
- The Centre des musiciens du monde reserves the right to reschedule or cancel a rental in order to meet other internal calendar requirements (events, courses, etc.). In such cases, the Centre undertakes to inform users.

## Insurance and Liability

- Le Centre des musiciens du monde n'assume aucune responsabilité pour les dommages de toute nature pouvant survenir aux utilisateurs dans les locaux mis à leur disposition. En cas de vol ou de dégradation de biens personnels, le Centre des musiciens du monde ne saurait être tenu pour responsable.
- Il est vivement conseillé aux locataires des studios d'avoir leur propre assurance personnelle pour couvrir les risques éventuels.